

Bowling spielen mit der Jugendkapelle des Musikverein Wurlingen

Am Samstag, den 14.9.2024 war die Jugendkapelle des Musikverein Wurlingen im Freizeitcenter in Rottenburg Bowling spielen. Wir haben uns um 14:30 Uhr im Musikerhaus in Wurlingen getroffen und sind gemeinsam nach Rottenburg gefahren. Dort angekommen hat jeder ein Getränk und Bowling Schuhe bekommen. Danach haben wir uns auf zwei Bowlingbahnen verteilt. Die eine Hälfte hat mit Bande gespielt, die andere ohne. Insgesamt hatten wir 2 Stunden Zeit, um zu spielen. Nach zwei Runden gab es dann Chicken Nuggets und Pommes. Es war ein toller Tag und wir bedanken uns herzlich bei unseren drei Jugendleitern Krissi, Sabrina und Dani.

Anni & Sarah

